

*Unendlich fern und doch so nah
die Sonne sinkt
bald leuchten mir die Sterne,
so als wärest du da....*

Mettmenstetten im Oktober 2018

Fabienne Rogger

21. Dezember 1979 – 4. Oktober 2018

Es bricht uns das Herz euch mitzuteilen, dass Fabienne nicht mehr länger unter uns ist. Der Hirntumor war stärker als all unsere Hoffnungen, Gebete und den Kampf dagegen. Wir fühlen nichts als Trauer und Schmerz.

Liebe Fabienne Du warst eine wunderbare Tochter, warmherzig, fröhlich, hilfsbereit und immer für alle da. Wir vermissen dich unendlich.

Wir sind traurig

Barbara und Marco Jörg-Rogger

Norbert Ritzmann mit Frederik, Tamara, Vanessa und Laurenz

Hanny und Hansruedi Knecht-Rogger

Rebekka und Reto Rossi-Knecht

Nina Knecht

Alle Tanten und Onkeln, Cousinsen und Cousins

Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung erfolgt im engsten Familienkreise um 10,00 Uhr. Wir nehmen Abschied von Fabienne am Freitag, 12. Oktober 2018 um 10.45 Uhr in der Katholischen Kirche, Rüteliweg 2, 8932 Mettmenstetten.

Gedächtnisgottesdienst (Dreissigster) in Andenken an Fabienne am Sonntag, 4. November 2018 um 9.30 Uhr in der Katholischen Kirche, Rüteliweg 2, 8932 Mettmenstetten

Fabienne würde sich über eine Spende an das Kinder- und Jugendwohnh Heim Paradies in Mettmenstetten freuen.

Traueradresse:

Barbara Jörg-Rogger, Schulhausstrasse 9, 8932 Mettmenstetten